

Bürgerhaus in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 12. Juli 2007 (Nummer 28) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Bürgerhaus in Burglahr

Die Verfeinerungen sind getätigt, das Bürgerhaus am Alvenslebenstollen am Rande der Gemeinde Burglahr steht bereit dem Bürger, den Vereinen als Versammlungsort zu dienen. Mit viel Unterstützung von Firmen und Vereinen, einem großen Anteil von Eigenleistungen wurde das Gebäude erstellt. Anfängliche Probleme, besonders durch den Baustopp gleich zu Beginn, machten die Sache nicht einfacher. Aber auch hier wurde ein Weg gefunden. Der „Spaß“ allerdings kostete gut 20.000 Euro. Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg und seine Mannen arbeiteten wie die „Wilden“, schafften nicht nur eine Ersparung von Kosten sondern schafften auch noch eine Minimierung der veranschlagten Gesamtsumme. Von veranschlagten 150.000 Euro, zuzüglich den erforderlichen Deponiekosten von 20.000 Euro, benötigte man letztlich nur ganze 135.000 Euro. Darauf, so Wilsberg, könne die ganze Gemeinde stolz sein. Über 1100 Stunden wurden am Dorfgemeinschaftshaus an Eigenleistung erbracht. So war die Gemeinde nun in der Lage noch einige Verfeinerungen vorzunehmen. Für 2.500 Euro wurde der Eingangsbereich überdacht. Jetzt könne mit der Nutzung des Gebäudes begonnen werden.



Das Dorfgemeinschaftshaus am Alvenslebenstollen kann nun voll genutzt werden.
Foto: Wachow

Der Musikverein „Alte Kameraden Burglahr“ veranstaltet schon regelmäßig seine Proben hier. Er sei froh wieder ein Zuhause in Burglahr gefunden zu haben. Der Bergbau- und Hüttenverein nutzt das Dorfgemeinschaftshaus und die Sanitäreanlage bei Stollenbesichtigungen. Auch die Tanzgarden der KG Burggraf haben inzwischen mit ihren Tanzgarden hier die Übungsstunden aufgenommen. Nach Absprache mit Wilsberg können auch Privatpersonen für Familienfeiern das Gebäude mieten. Vereine können ihre Veranstaltungen hier ebenfalls durchführen, können eine moderne Küche und Sanitäreanlagen nutzen. Das Dorfgemeinschaftshaus bietet auf rund 100 Quadratmetern bis zu 60 Personen Platz. (wwa)